

Passage des guides

Nouvel accès aux Flammes de Pierre, et aux Drus.

Nous venons d'équiper (Éric Bellin, Michel Fauquet) un itinéraire facile comportant quelques pas de III, pour rejoindre l'ancien chemin de la Charpoua.

Cet itinéraire se situe en amont des lames du virage de la Mer de Glace (voir photo) entre deux gros ventres de granit.

Il est équipé de scellements et de quelques cordes fixes orange, permettant de franchir les passages les plus délicats. Quatre relais sur chaines permettent l'assurage et la descente en rappel.

Il est destiné aux alpinistes capables d'évoluer dans un terrain montagne.

Bien que nous ayons fait un gros nettoyage, il persiste des risques de chutes de pierres.

Le verrou rocheux franchi, une sente tracée par les animaux et marquée par une série de cairns mène à l'ancien chemin de la Charpoua, à l'altitude de 2120 m.

À la descente :

À l'altitude 2120 m, au niveau de deux gros blocs, repérer deux cairns de chaque côté de l'ancien chemin de la Charpoua et descendre en diagonale, sud /sud-ouest. Au début, le chemin n'est pas marqué dans la prairie alpine, mais l'on voit les cairns et rapidement une sente. Rejoindre une première corde fixe dans un petit couloir en roche moutonnée. La suite est évidente.

Cet itinéraire peut se pratiquer en grosses chaussures à la montée comme à la descente. Les rappels ne sont pas obligatoires, mais l'encordement est conseillé.

Historique :

Utilisé depuis toujours par les animaux, il fut équipé d'une corde par François Pallandre avant l'effondrement de la moraine. Les restes de moraines ayant pratiquement disparu nous l'avons remis au goût du jour.

GPS

haut : 32T 339658 - 5087647

Bas : 32T 339748 - 5087362

